

Semana de Representación

Noviembre 2018



Semana de Representación noviembre 2018

REUNIÓN CON AUTORIDADES Y CIUDADANOS DE LA PROVINCIA DE MARISCAL CÁCERES

El inicio de la semana de representación fue en la zona sur de mi Región San Martín con una reunión de información en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Mariscal Cáceres.

Participaron de la misma, el señor alcalde provincial, José Pérez Silva; Subprefecto Provincial de Mariscal Cáceres, Eduardo Flores Cárdenas; Consejero Regional, Luis Santillán Ruiz; Presidente de la Cámara de Comercio, Roldan Rojas Paredes y diversas autoridades, jefes de sectores y ciudadanos en general.



Informé sobre los puentes modulares que se construirán en la Región a través de Provías Descentralizado - MTC y en la zona sur de San Martín, se construirán en Las Flores (Juanjuí), Salas (Huicungo), Aucararca (Huallaga) y San Ignacio (San Pablo).

Durante la reunión escuché a las autoridades sobre sus preocupaciones de sus localidades.

Wagner Barrera Cerrón, Presidente del Comité de Desarrollo del sector Las Flores; Eduardo Flores, Subprefecto de la Provincia de Mariscal Cáceres; Alembert Cotrina, Director de la UGEL; Delmer Vega Martínez, docente de Balsayacu; Homero Saldaña Vásquez, caserío Huayabamba; Eduardo Araujo Vela, Pdte. del Frente de Defensa de M. Cáceres; Roldan Rojas Paredes, Presidente de la Cámara de Comercio y Luis Santillán Ruiz, Consejero Regional.



Informando a las autoridades y población de Mariscal Cáceres sobre los puentes modulares que se construirán en la región a través de Provías Descentralizado - MTC

Visitando Las Flores-Juanjuí y Salas-Huicungo, sectores donde se construirán Puentes Modulares



Acompañado de las autoridades de la provincia de Mariscal Cáceres y de las localidades de Chambira y Las Flores visité la zona donde se instalará un Puente modular de 24 metros a través de Provias Descentralizado.

La Ing. Carolith Archenti, Gerente del IVP Mariscal Cáceres dio detalles técnicos sobre el particular.

La presencia de los alcaldes salientes y entrantes sirvió para ponerse de acuerdo en los compromisos sobre dicha infraestructura.

En el Sector Salas, jurisdicción del distrito de Huicungo verifiqué el lugar donde se instalará el Puente modular de 21 metros a través de Provias Descentralizado.

Acompañaron a la misma, el Alcalde Distrital de Huicungo, Gilmer Hurtado; Subprefecto de la provincia de Mariscal Cáceres, Eduardo Flores Cárdenas, autoridades locales y productores de la zona.



Semana de Representación noviembre 2018

REUNIÓN DE TRABAJO CON AUTORIDADES Y POBLADORES DE LA COMUNIDAD DE VÍVERES - PAJARILLO



En la comunidad de Víveres informé de mi labor parlamentaria y las gestiones de acompañamiento a su autoridad municipal distrital, Jaime Pizango Bartra. El alcalde informó de sus gestiones y de los proyectos que deja encaminados para las nuevas autoridades municipales.

La población solicitó apoyo en el mejoramiento de las trochas carrozables, construcción de reductores de velocidad, trabajos de reducción de riesgo de inundaciones y alumbrado público.

REUNIÓN EN LA LOCALIDAD DE AUCARARCA - HUALLAGA



Continuando mi labor de representación, arribé al poblado de Aucararca, jurisdicción del Distrito de Huallaga – Bellavista, donde recogí serias denuncias sobre irregularidades en la ejecución de una obra de infraestructura educativa en la IE 0243 y en el sistema de agua y saneamiento, actualmente abandonada por la empresa ejecutora.

Pediré un mayor accionar de los órganos de control y a quien corresponda y se reviertan dichos servicios a la población.



Semana de Representación noviembre 2018

PRUEBAS TÉCNICAS EN EL RÍO HUALLAGA – PUERTO TARATA



Continuando las actividades de la semana de representación, cruzando el Rio Huallaga hacia el Puerto Tarata en Pajarillo, pudimos constatar que la empresa encargada de la elaboración del expediente definitivo para la construcción del Puente Tarata, viene realizando importantes pruebas de gravedad en el Río.



REUNIÓN CON AUTORIDADES Y POBLADORES DEL CASERÍO SAN IGNACIO

Prosiguiendo nuestra función de representación, visité el caserío San Ignacio, valle de Ishangayacu -



Distrito de San Pablo para reunirme con las autoridades y pobladores del lugar sobre la instalación de un puente metálico modular en la zona.

Estuve acompañado de la Alcaldesa Distrital de San Pablo, Teresa Álvarez Lozano, quien informó sobre la conclusión de los estribos de seguridad.





Cumpliendo mi compromiso de semana de representación, visité la comunidad de Eladio Tapullima, jurisdicción de la provincia El Dorado donde verifiqué el avance de obra del proyecto de instalación del sistema de agua potable. Nos acompañó el señor Alcalde Provincial de El Dorado, Francisco Huaman Febre y su equipo técnico, responsables de la obra y el Agente Municipal de la localidad, Rafael Fasabi Shupingahua.



REUNIÓN EN EL CASERÍO NUEVO ARICA - EL DORADO



Una dinámica reunión en el Puente Nuevo Arica, distrito de Sa José de Sisa - El Dorado donde informé sobre el proceso de selección de Puentes modulares en el Perú.

En dicha zona se instalará un Puente modular de 18 metros, a través de Provias Descentralizado.



El señor Alcalde Provincial de El Dorado informó de las gestiones realizadas en articulación con nuestro despacho.

VERIFICANDO OBRA DE SANEAMIENTO EN SAN JOSÉ DE SISA



En la provincia de El Dorado donde verifiqué los avances del proyecto de Instalación de redes de alcantarillado sanitario en el Barrio San Juan, del distrito de San José de Sisa. Estuvo presente el señor Alcalde Provincial de El Dorado, Francisco Huamán Febre y su equipo técnico, residente de obra, Ing. Roberto Carlos García y asistentes.



Semana de Representación noviembre 2018



Continuando la semana de representación, arribé a la Comunidad Nativa Alto Pucalpillo para una reunión con autoridades y pobladores de cuatro comunidades nativas beneficiarias de un proyecto de electrificación.

Estuve acompañado del Alcalde Distrital de Shanao, Paul López Soria; en la cual fui recibido, previa recepción en el auditorio municipal. También acompañaron el alcalde electo de la Provincia de Lamas. Onésimo Huamán Soria y otras autoridades del territorio.



Semana de Representación noviembre 2018

INFORMANDO A LAS AUTORIDADES APUS Y CIUDADANOS DE LAS COMUNIDADES DE ALTO PUCALPILLO



En la Comunidad Nativa Kichwa Alto Pucalpillo informé a las autoridades Apus y ciudadanos de las comunidades de Pucallpa, Alto Pucalpillo, Congompera y Shakapa sobre el proceso de selección para la ejecución del proyecto de electrificación rural a cargo de Electro Oriente.

Reforzando la gestión del Alcalde Distrital de Shanao, Paul López Soria y sumando compromisos con el Alcalde electo de la Provincia de Lamas, Onésimo Huamán Daza.



Semana de Representación noviembre 2018



Cumpliendo las actividades de semana de representación, recorrí la ruta Shamboyacu - Simón Bolívar - Chambira - Vista Alegre - El Dorado, valle del Ponasa, para verificar el lugar donde se instalará el Puente metálico modular El Dorado, a cargo de Provias Descentralizado.

Informé a las autoridades municipales, Subprefecto y Juez de Paz sobre el proceso de selección para la adquisición de 125 Puentes modulares, de los cuales 17 están destinados para San Martín.



VISITA DE FISCALIZACIÓN AL PUENTE SOBRE EL RÍO PONASA



Como parte de las actividades de fiscalización, visité el proyecto construcción del Puente vehicular sobre el Río Ponasa en el distrito de Shamboyacu - Picota.

Dialogamos con el Ing. Marcos Diaz Espinoza, supervisor de la obra y el Ing. Géicen Delgado Vasquez sobre el avance de obra, que va en 18% y sin dificultades.

El Puente tendrá una longitud de 80 metros con una inversión de 10,342,753.67 soles que permitirá la interconexión vial de más de veinte comunidades rurales y productivas.

Me acompañaron autoridades municipales, políticas y judiciales del distrito de Shamboyacu.



Semana de Representación noviembre 2018

REUNIÓN EN EL CENTRO POBLADO MISHQUIYACU



En el Centro Poblado Mishquiyacu – Pilluana, tuve una reunión de trabajo informando de nuestra gestión parlamentaria y sobre el proceso de selección para la adquisición de Puentes modulares para el país, a través de Provias Descentralizado - MTC.

Participaron los alcaldes electos y salientes de los distritos de Pilluana y Tres Unidos, líderes sociales y ciudadanos.

Posteriormente, visité en el Puente Mishquiyacu, que será sustituido por un Puente metálico modular a través de Provias Descentralizado.

La nueva instalación metálica será de 36 metros y de acuerdo a la información recibida debe iniciarse en el presente año.



VERIFICANDO PUENTE HUAMASAPA, EN EL DISTRITO DE TRES UNIDOS



En el distrito de Tres Unidos, verificando el lugar donde se construirá el Puente modular Humasapa. Se trata de un Puente modular de 24 metros que permitirá la interconexión vial hacia una de las zonas productivas más importantes del distrito.



VERIFICACIÓN DEL PUENTE PAMPA HERMOSA EN MOYOBAMBA



De visita en el Centro Poblado Subllaquiرو - Moyobamba donde verifiqué el lugar donde se instalará el Puente Modular Pampa Hermosa sobre la Quebrada Yanayacu para la interconexión con importante sector productivo del Alto Mayo. Durante la visita dialogué con campesinos y madres

trabajadoras que esperan con ansias la construcción de dicho puente, que sustituirá al actual.





Continuando las actividades por semana de representación, me reuní en el despacho de la alcaldía de la Municipalidad Provincial de Moyobamba con el Alcalde Oswaldo Jiménez Salas, regidores Martha Gárate Labajos y Norberto Peña Quinde y Olguita Tuesta Vela, Gerente de Desarrollo Social.

Socialicé las gestiones de mi despacho sobre la IV Feria del Libro y VIII Feria Descentralizada del Congreso de la República, con presencia del Fondo Editorial.

Asimismo, informé del proceso de selección para la adquisición de 125 Puentes modulares, de los cuales uno se instalará en el caserío Pampa Hermosa.

Anuncié que con INICAM, la Fundación Conrad Adenauer y mi despacho se desarrollará un evento sobre transferencia municipal y los primeros 100 días de gestión durante los días 22 y 23 de noviembre.

Igualmente, las coordinaciones y gestiones para el proceso de titulación en el Valle de la Conquista.



REUNIÓN INFORMATIVA EN EL CENTRO POBLADO DE SHUCSHUYACU - JEPELACIO



En el Centro Poblado de Shucshuyacu – Jepelacio, sostuve una reunión con las autoridades y ciudadanos a petición de su alcalde Vecinal Wendor Villalobos Ticlla, quien recientemente visitó el despacho congresal.

Durante mi intervención di cuenta de mi labor parlamentaria, la gestión de apoyo a las autoridades municipales del Alto Mayo y mi



compromiso de trabajo articulado con las nuevas autoridades edilicias.

Participaron de la misma, el señor Máximo Garro Heredia, Alcalde Distrital de Jepelacio y del primer regidor electo, José Villacrez Celis; Hermógenes Cahuatanta, al alcalde Delegado de San Miguel y a las autoridades locales a quienes escuché de su problemática.





Continuando con las actividades de representación, visité en la provincia de Rioja la zona donde se instalará el Puente Modular Bajo Tamboyacu, de 21 metros de longitud a cargo de Provias Descentralizado.

Me acompañaron en la visita, el señor Armando Rodríguez Tello, Alcalde electo de la Provincia de Rioja; Segundo Calle Castillo, Presidente del Comité de Gestión del Bosque de Protección Alto Mayo.

Informé del proceso de selección de los Puentes modulares al Agente Municipal, señor Rolando Rojas Huancaruna; a la señora Marina Carrasco Mendoza, Teniente Gobernadora y a un grupo de agricultores de la zona. Las actividades fueron coordinadas con el despacho de la señora Alcaldesa Provincial de Rioja, Mercedes Torres Chávez.

Posteriormente me trasladé al Distrito de Elias Soplin Vargas - Rioja para verificar la zona donde se construirá el Puente Metálico Modular Río Seco, de 27 metros de longitud.

Acompañado del alcalde electo de la provincia de Rioja, Armando Rodríguez Tello y el Pdte. del Comité de Gestión del Bosque, Segundo Calle Castillo.



VISITA AL PUENTE BOCA DEL RIO SORITOR-SAN FERNANDO

En el distrito de San Fernando, - Rioja, su Alcalde César Romero Farro nos informó de los avances de las gestiones del Puente Boca del Río Soritor, de 32 metros de longitud.

La sustitución de dicho puente permitirá la interconexión vial de las comunidades Cielito Lindo, Nuevo



Moyobamba, Rafael Belaúnde, Paz y Esperanza, José Olaya, CCNN Cocamilla, CCNN El Tornillo, San Pedro, Atumplaya, Surquillo y Villa Florida, comprensión de las provincias de Rioja y Moyobamba.

El actual alcalde electo de la provincia de Rioja también recibió la información.



Semana de Representación noviembre 2018

VISITA AL PUENTE EL CHORRO - RIOJA



Continuando las actividades de representación, visité el lugar donde se construirá el Puente Modular El Chorro, de 37 metros de longitud.

Nos acompañó el alcalde electo de la Provincia de Rioja para generar los

compromisos necesarios para su ejecución a través de Provias Descentralizado.



VISITA AL PUENTE RÍO SORITOR



En San Fernando culminé mi visita con la verificación de la zona donde se construirá el Puente Modular Río Soritor - Perlamayo, con una longitud de 27 metros, a cargo de Provias Descentralizado.

Participaron: César Romero Farro, Alcalde Distrital de San Fernando; Armando Rodríguez Te Ilo, Alcalde electo de la Provincia de Rioja y

